
 

 
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE 
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Tel: 0172/46067 
           Fax: 0172/450721 

VERBALE  N. 2 
DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Il giorno 11 del mese di MAGGIO dell'anno 2017, alle ore 19,00, debitamente convocato, 
si è riunito il Consiglio d'Istituto nelle persone dei Signori: 
 
1 ABRATE                 ENRICA Rappresentante docenti 
2 BOGGIONE  ILARIA Rappresentante docenti 
3 BORSANO   RITA  Rappresentante docenti 
4 CHIESA  SABRINA Rappresentante docenti 
5 PARUSSO  EMILIANA  Rappresentante docenti 
6 RAVIOLA  DANIELA Rappresentante docenti 
7 UDA   MARIA ANGELA Rappresentante docenti 
8 VITILLO   MICHELINA  Rappresentante docenti 
9 ALBANESE  ANTONELLO Rappresentante genitori 
10 BLARDONE  PAOLA Rappresentante genitori 
11 MAGLIANO  ALESSANDRA Rappresentante genitori 
12 PAOLI           CRISTINA   Rappresentante genitori 
13 SANTORO  ANNA MARIA Rappresentante genitori 
14 SARDO  PAOLO Rappresentante genitori 
15 TARASCO  ORNELLA Rappresentante genitori 
16 VOLA   LORENA Rappresentante genitori 
17 DALLORTO  GIULIANA  Rappresentante pers. ATA 
18 VINACCIA  CARLA Rappresentante pers. ATA 
19 SCARFI'  FRANCESCA Dirigente Scolastico 
 
 
Risultano assenti giustificati: Blardone Paola, Magliano Alessandra, Santoro anna Maria . 
assume le funzioni di segretario la Sig.ra Vinaccia Carla  
Riconosciuta la validità della riunione, il Presidente, Sig.Paolo SARDO, apre la discussione sul 
seguente ordine del giorno: 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Partecipazione Bandi Pon 2014-20 
3. Manuale di Gestione del Protocollo Informatico 
4. Uscite didattiche  
5. Modifiche al P.A. 
6. Conto consuntivo 2016 
7. Comunicazioni del Dirigente 



 
 

1. Il  Presidente della Giunta Esecutiva invita il Segretario a dare lettura del verbale 
della seduta del 14.2.2017, verbale che viene letto ed approvato all'unanimità e 
sottoscritto dal Presidente. 
 

 
2. Partecipazione a Bandi Pon 2014-2020 
 

Il Dirigente Scolastico illustra gli avvisi del  Programma Operativo Nazionale (PON), che 
permettono di accedere a finanziamenti Europei. In particolare  il bandi  del Fondo 
Sociale Europe (FSE) a cui questo Istituto intende partecipare: 

Avviso 1953 del 21.2.1017 FSE - Asse I – Istruzione – Fondo Sociale Europeo 
(FSE) 

Obiettivo Specifico 10.2 – Azione 10.2.1 e Azione 10.2.2 
Competenze di Base Scuola Infanzia, Primaria e Secondaria 
 
Avviso 2669 del 3.3.2017 - FSE- Asse I – Istruzione – Fondo Sociale Europeo (FSE) 
Obiettivo Specifico 10.2 – Azione 10.2.2  

Pensiero computazionale e cittadinanza digitale 
 
Avviso 3340 del 23.3.2017 FSE Asse I – Istruzione – Fondo Sociale Europeo (FSE) 
Obiettivo Specifico 10.2 – Azione 10.2.5 – Sotto Azione 10.2.5 A 
ART. 1   
Competenze di cittadinanza globale 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

 
- sentita la relazione del Dirigente Scolastico; 

-       all'unanimità 
DELIBERA 4/2017 

 
e approva la partecipazione dell’Istituto ai Progetti PON oggetto del presente punto. 

 
 

 3. Manuale di gestione del Protocollo Informatico. 

 
Il Dirigente Scolastico presenta al Consiglio, per l'approvazione,  il Manuale di Gestione del 
protocollo informatico previsto dall'art. 3 del DPCM  3 dicembre 2013. 
Esso descrive il sistema di gestione dei documenti e fornisce le istruzioni per il  corretto 
funzionamento del servizio per la tenuta del protocollo informatico. 
Il manuale di gestione costituisce una guida per l’operatore di protocollo e per il cittadino e 
per le imprese. Al primo, per porre in essere le corrette operazioni di gestione documentale, 
agli ultimi due per comprendere e per  collaborare nella gestione documentale stessa (ad 
es.,utilizzando formati  idonei per la  formazione delle istanze, ecc.) 
Si parte dal quadro organizzativo per arrivare all'archiviazione dei  documenti  passando 
attraverso tutte le fasi di lavorazione: il documento, il fascicolo, la gestione dell'archivio 
corrente, il protocollo informatico. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  
 



- sentita la relazione del Dirigente Scolastico; 
-       all'unanimità 

APPROVA 
 
Il manuale di Gestione del Protocollo Informatico dell'Istituto. 
 
 4. Uscite didattiche 
 
Il Dirigente comunica che sono state svolte alcune attività didattiche non inserite nel Pof in quanto 
presentatasi a seguito di eventi verificatesi successivamente all'approvazione dello stesso: 
- gli alunni di 3^A e B della Scuola Secondaria di Sommariva Perno hanno vinto il premio della 
fondazione Nuto Revelli e si sono recati in data  9.5.2017   a Cuneo  per il ritiro dello stesso. 
Il premio consiste  in una visita gratuita a Rittana  da effettuarsi in   data 22.5.2017 
- Inoltre, in seguito ad accordi tra la ditta che ci fornisce i diari scolastici e la ditta Coabser, che 
finanzia metà della spesa,  si è effettuata una visita all'oasi ecologica di Sanfrè e alla  Cascina del 
Mago, con la collaborazione della coabser  in data 5.5.2017.  
- Nell'ambito del progetto "Crea" frutta nelle scuole è stato offerto un viaggio agli alunni della Scuola 
Primaria di Baldissero alla Fattoria Didattica di  Bra "L'orto di Laura" da effettuarsi in data 18.5.2017.  
Infine, per pura dimenticanza, non era  stato inserito nel Pof  il Viaggio a Genova  delle classi 
seconde  della Scuola secondaria di Corneliano d'Alba tenutosi  in data 26.4.2017, 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO  
 

- sentita la relazione del Dirigente Scolastico; 
-       all'unanimità 

DELIBERA 5/2017 
 
e ratifica  l'inserimento nel POF dei suindicati viaggi. 
 
 5. Modifiche al P.A. 

 
Il Dirigente Scolastico riferisce al Consiglio in merito alle modifiche apportate al programma annuale 
2017 a seguito delle maggiori/minori entrate verificatesi: 
 
 
CONTRIBUTI MINISTERIALI    

Risorse aggiuntive funzionamento 

asmmm.vo didattico genn/ago 
2017 

2.1.0   1.449,52  A2 

 - 6.3.11 (Hadware) 
- 4.4.20 (Iva) 

 

1.449,52 

 

Ulteriore assegnazione per spese di 
funzionamento 

 

 

2.1.0   1.022,01 A2 

 - 6.3.11 (Hadware) 
- 4.4.20 (Iva) 

 

1.022,01 

 

Finanziamento per percorsi di 
orientamento 

 

 

2.4.0  271,04             

 

P1  3.13.1  

 

271,04 

CONTRIBUTI DA PRIVATI    

Quota iscrizione all'esame KET 
Sommariva e Corneliano 

5.2.0.  2.624,00 P2    4.2.4 2.624,00 

  totale 5.366,57 

 



Il Consiglio prende atto. 
 
 
 6. Conto Consuntivo 2016 
 
Il Dirigente Scolastico presenta al Consiglio d’Istituto, per l’approvazione, il Conto 
Consuntivo 2016 predisposto dal direttore dei Servizi G.A., ai sensi del nuovo 
regolamento di contabilità. 
Dà lettura della relazione predisposta dal Dirigente Scolastico che illustra le attività 
realizzate con le risorse a disposizione. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

- VISTI gli artt. 18,29,58 e 60 del decreto interministeriale 1° febbraio 2001, n. 44; 
- VISTA la documentazione predisposta dal Direttore S.G.A.; 
- VISTA la relazione illustrativa  del Dirigente Scolastico; 
- VISTO il parere del Collegio dei Revisori dei Conti, giusta verbale n. 2 del 8 

maggio 2017;  
- all'unanimità 

DELIBERA 6/2017 
 
 di approvare il Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2016 così come predisposto 
dal direttore, contenuto nell’apposita modulistica, e secondo la relazione illustrativa del    
Dirigente. 

 
7. Comunicazioni del Dirigente 

 
Il Dirigente comunica che la Scuola  sta  elaborando un piano di miglioramento di Istituto  
avvalendosi di un  modello offerto dall'Indire , un ente collegato al ministero, che cura 
l'aspetto dell'innovazione e della ricerca didattica.  A breve sarà pubblicato e condiviso sia 
trai docenti che gli organi collegiali. 
 
Riferisce che un gruppo di docenti  della Scuola infanzia sta compilando un rapporto di 
autovalutazione,  anche se non è espressamente obbligatorio e  al termine dei lavori 
vedremo i risultati di questo aspetto innovativo. 
 
Si sono tenute le prove Invalsi e a  breve   faremo un pubblicazione rispetto ai risultati  
restituiti. 
 
Sempre nell'ambito della Scuola dell'Infanzia, fra Ottobre e Novembre il club locale dei Lions  
ha offerto un service per cui ci sarà uno screening  per i bambini di 4 anni per la prevenzione 
dell'ambliopia (occhio pigro) I genitori dovranno dare la loro autorizzazione e i bambini 
saranno visitati dall'oculista. 
 
In una riunione di Staff sono stati esaminati i progetti; alcuni sono sembrati particolarmente 
qualificati altri necessitano di piccoli aggiustamenti;  è stato fatto un bilancio anche rispetto 
ai risultati del lavoro fatto sui 2 bandi pon. Ad oggi abbiamo la copertura wi-fi ma  c'è il 
problema che avendo tante Lim e laboratori la connessione non è sufficiente a garantire il 
corretto utilizzo  degli apparati. 
Il Comune di Sommariva Perno ha già dotato l'istituto di una ulteriore linea ADSL dedicata 
alla Segreteria e  l' obiettivo è quello di chiedere anche agli altri  comuni un aumento della 
connettività. 



 
Alle ore  20,00, terminata la trattazione degli argomenti all'ordine del giorno, il Presidente        
dichiara sciolta la seduta. 
 
     IL SEGRETARIO        IL  PRESIDENTE 
     Carla VINACCIA                 Paolo SARDO   
 
 
        


